

Jesús es todo lo que necesitamos

Descripción

Juan 14:1-7

Cuando era niña, rápidamente me di cuenta de que rara vez obtenía una respuesta positiva si les pedía a mis padres algo que quería, como un caramelo o un juguete nuevo. Por otro lado, me respondían con prontitud cuando pedía algo que necesitaba: un vaso de agua, útiles escolares o tiempo extra para terminar una tarea. Empecé a pedir cosas como si las necesitara. Mis padres se dieron cuenta de mi plan y me recordaron la diferencia entre querer y necesitar.

Cuando Jesús consoló a sus discípulos, animándolos a no permitir que sus corazones se turbaran, les recordó que, aunque su tiempo juntos pudiera estar terminando, Él estaría con ellos y continuaría siendo todo lo que necesitaban. Después de tres años con Jesús, los discípulos pasaron de una relación física, contando con Jesús para realizar milagros, a una relación espiritual, contando con el Espíritu Santo para realizar milagros.

Los discípulos podrían haber querido tener a Jesús entre ellos, compartiendo la vida juntos, pero necesitaban a Jesús como su camino, verdad y vida. Solo su presencia espiritual podía empoderarlos para ser testigos de un Jesús muy real que puede transformar el mundo.

Autor: Samuel Simoes

Fecha de creación

2025/03/24